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Protokoll
der Jahreshauptversammlung

des Cullesheimer Kreis
Heimat- und Kulturverein Külsheim e.V.

am Dienstag,22.Mai 2007, im "BIauen Haus"
(21. seit Gründung)

1. Die 1. Vorsitzende begrußte die 38 anwesenden Mitglieder und erÖffnete die
Jahreshauptversammlung 2007.
Sie stellte fest, dass die Einladung frist- und formgerecht erfolgt und Beschluss-
fähigkeit gegeben ist. Beanstandungen zur Tagesordnung wurden nicht vorge-
bracht.

Anschließend gedachten die Versammelten der verstorbenen Mitglieder

Michael Hennecke
Gertrud Trautmann
Beate Axmann
Elisabeth Mietusch
lnge Omfeld
Heinz Müssig
Johann Hemold

2. Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2006 vom 30. Mai 2006 wurde ver-
lesen.

3. Bericht der 1. Vorsitzenden

Frau Dietz gab einen Rückblick auf die über das Jahr 206107 angebotenen
\, Veranstaltungen und Aktivitäten.

- ,,Burgkuzweyl"
Viele Helfer waren gefordert, bis die Stände aufgebaut und eingerichtet
waren. Frau Dietz dankte für die Mitarbeit und die vielen Kuchenspenden,
die auch unserem Verein zugute kommen. lnsgesamt sei guter Zusam-
menhalt gezeigt worden.
Gleiches gilt auch beim Großen Markt und Weihnachtsmarkt.

i Das Kinderferienprogramm mit dem Thema ,,Rund um den Kirchturm" , or-
ganisiert und durchgeführt von Erika Grimm und Egon Kirschner, unter
Mitwirkung von Pater Joachim, wurde sehr gut angenommen.

z Die alljährliche Kräuterwanderung, durchgeführt von Erika Grimm, erfreute
sich ebenfalls reger Teilnahme.

,- Auch in diesem Jahr war das Damenteam beim Vereinspokalschießen am
Großen Markt erfolgreich.



Die Angebote im kulturellen Bereich, wie der Vortrag von Dieter Frank über
die Külsheimer Brunnen, Vortrag von Dekan Beile über das Christentum
und den lslam wurden ebenfalls gut angenommen.

Ausflug nach Mannheim zur Ausstellung der Himmelsscheibe von Nebra.
organisiert und durchgeführt von Egon Kirschner, sowie eine Fahrt nach
Aschaffenburg zur Ausstellung ,,Cranach im Exil" wurden durchgeführt.

Eine Ausstellung sakraler Gegenstände aus der Sammlung von Karl Bund-
schuh wurde vorbereitet und durchgeführt.

Teilnahme der Trachtengruppe am Umzug ins Festzelt am Grossen Markt.

Vorbereitung der Krippenausstellung in der Katharinenkapelle beim Weih-
nachtsmarkt durch Erika Grimm. Der Erlös ging wie jedes Jahr an die Kir-
che für die Katharinenkapelle .

4.

E

Frau Dietz bezeichnete das Angebot des Vereins an Mitglieder und Bevölkerung
als vielfältig und dankte allen. die zu diesem Erfolg beigetragen haben.

Bericht der Schriftführerin

(Als Anlage beigefügt)

Bericht des Kassenwarts

Reiner Hörner gab einen detaillierten Bericht über Einnahmen und Ausgaben
vom 01.01 .2006 - 31.12.2406.

Kassenstand am 01 .01 .2006 5.46't,98 €

+ Einnahmen 8 098,24 €

13.560,22 €

.i. Ausgaben 6.147 ,40 €

Kassenstand am 31.12.2006 7.412,82 €

Darlehensstand zum 31 .12.2006 28.137,02 C

Großer Markt
Einnahmen 2 540,46€

Ausgaben 899,75 €

Gewinn 1.640,71 €
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6.

Weihnachtsmarkt
Einnahmen 888.40 €

Ausgaben 181 ,47 €

Gewinn 706,93 €

Es sind immer noch Jahrbücher vorrätig.

Bericht der Kassenprüfer

Da die beiden Kassenprüfer verhindert waren, trug Alfons Grimm deren Bericht
vor.
Die Kasse wurde von Karin Volkert und Rolf Reinhart am 15.05.2007 geprüft.
Alle Belege wurden mit den Eintragungen im Kassenbuch und den Bankauszü-
gen verglichen, geprüft und nachgerechnet. Es ergaben sich keine Beanstan-
dungen.

Alfons Grimm beantragte die Entlastung des Vorstandes; diese wurde der ge-
samten Vorstandschaft einstimmig erteilt.

Neuwahlen

Alfons Grimm leitete die Neuwahlen.

. 1. Vorsitzende: Hildegard Dietz elnstimmig gewählt.

. Schriftführerin Elvira Schmitt einstimmig gewählt.

o Beisitzer: Bruno Arnold
Edith Betzel
lngrid Frank
Gero Grimm
Uwe Hamann
Marlene Kirschner
Egon Kirschner
Cornelia Steinbach

ä:ßil;iH'flI 3 JläI"ffi'J:1ls:"n"io"n a I s Be i-
sitzerinnen aus. Frau Dietz bedankte sich mit Blumen
für die langjährige Mitarbeit im Vorstand.

. Kassenprüfer: Rolf Reinhart und Karin Volkert einstimmig gewählt

Alfons Grimm bestätigte den ordnungsgemäßen Ablauf der Wahlen.
Die Vorsitzende beglückwünschte alle Gewählten und freut sich auf weitere gu-
te Zusammenarbeit.

7.
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8 Terminplanung/Angebote 2007

o

a

Die Vorsitzende sprach den historischen Kaufmannszug als einen der
nächsten Termine an. Am 20.06. treffen nachmittags fast 100 Personen, vie-
le Fuhrwerke und über 30 Pferde in Külsheim ein. Der Verein wurde gebe-
ten, sich für die Vereinsgemeinschaft zu beteiligen.
Kinderferienprogramm
Kräuterwanderung
Museumsbesuch
12.10.2007,,Tag der Heimatforschung" Landesarchiv Baden-Württemberg
Besuch des Hofgartenschlösschens
Ausflugsfahrt zur Papiermühle in Homburg
Der historische Verein Wertheim bietet an: am 29.09, Fahrt nach Thüringen,
am 24.11 . Fahrt in den Odenwald
Bis 31.07.07 muss die Düngerhalle ausgeräumt werden. Einstweilen können
die Gerätschaften des Vereins in einer Halle in der ehemaligen Kaserne un-
tergebracht werden..
Herr Hömer hat 20 Karten für die Burgfestspiele in Freudenberg gekauft.
ln den Monaten Juni, Juli, August wird in Mespelbrunn ,,Das Wirtshaus im
Spessart aufgeführt.

Wünsche und Anträge wurden nicht eingereicht.

Sonstiges

Egon Kirschner gab einige lnformationen zur ,,Burgkurzweyl".
Er bat darum, dass möglichst viele im historischen Gewand zum Kauf-
mannszug kommen.
Herr Kirschner berichtete über die Vorbereitungen für das Vereinsheft. Hen
Schätzlein hat uns ein Muster zukommen lassen. Otto Spengler hat 10 Ord-
ner eines früheren Zeitungsberichterstatters erhalten und bat um alte Bilder.
Siglinde Keller berichtete, dass man 800 Bilder über Külsheim erhalten ha-
be.

. Manfred Weilhart stellte kurz seine geplante Präsentation zum Ausläuten
vor.

Frau Dietz bedankte sich für die rege Teilnahme, für die Unterstützung und Spenden
und schloss die Sitzung um 22.10 Uhr.

Nach dem offiziellen Teil wurden Ausschnitte aus dem Film über den ersten histori-
schen Markt aus dem Jahr 1992 gezeigt.

o
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7,9,1^r;rw
Elvira Schmitt
Schriftführerin
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Bericht der Schriftführerin

anlässlich der
Jahreshau ptversamm I u ng am 22.05.2007

im ,,Blauen Haus"

1 . Der Verein hat derzeit 190 Mitglieder.

\' 2. Seit der letzten Jahreshauptversammlung im Mai 2006 fanden 5 Sitzungen des
erweiterten Vorstands statt. Außerdem fanden etliche Zusammenkünfte mit
wechselndem Personenkreis zur Vorbereitung des Großen Marktes, des Weih-
nachtsmarktes und der ,,BurgkurÄMyl" statt.

3. Auch im letzten Berichtsjahr konnte unsere bewährte Damenmannschaft den 1.

Platz beim Pokalschießen der Vereine beim Großen Markt erfolgreich verteidi-
gen.

4. Die Verkaufsstände beim Großen Markt und Weihnachtsmarkt waren wie im-
mer erfolgreich. Herr Hörner wird in seinem Bericht Zahlen nennen.

\, 5. Über die Aktivitäten im vergangenen Berichtsjahr hat Frau Dietz bereits einge-
hend gesprochen, so dass ich diesbezüglich nichts hinzuzufügen habe.

Z,!A_J
Elvira Schmitt


